

## **Begründung im öffentlichen Raum**

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der NEOS und der neuen Volkspartei stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 30.06.2020 gemäß § 24 Abs. 1 GO-BV folgenden

### **Antrag**

Die zuständigen Magistratsdienststellen werden ersucht zu überprüfen, ob und inwiefern die nach dem Umbau der Margaretenstraße entstandenen Gehsteigvorziehungen („Ohrwaschln“) durch Grünflächen oder Bepflanzungen ersetzt bzw. umgestaltet werden können.

### **Begründung**

Margareten ist ein ausgewiesener Hitzepol in Wien und es werden viele kleine Maßnahmen zur Verbesserung und Vermeidung innerstädtischer Hitzeinseln erforderlich sein. Die Reduktion von versiegelten (größtenteils dunklen Asphaltflächen) in Margreten leistet dabei sicherlich einen wertvollen Beitrag.

BR Ing. Markus Österreicher

BR Alexander Maly